

Édition du "REVEIL DU NORD"

Bureaux à PARIS 47, boulevard Haussmann (2^e)

La plus forte vente de la région

Directeur : Eug. GUILLAUME

BUREAUX : ROUBAIX 46, rue de la Gare, 46 TOURCOING 8, rue Desurmont, 8

ORGANISONS LE TOURISME DANS LA REGION DU NORD

On lira d'autre part les très intéressants projets de M. Gaston Gérard, Haut Commissaire au Tourisme, concernant le tourisme dans les régions septentrionales de la France...

De Dunkerque à Maubeuge, le touriste le plus délicat, le plus raffiné, trouvera à satisfaire sa curiosité et ses goûts.

Il verra Dunkerque, son grand port, sa superbe plage de Malo-Bains, Dunkerque la vieille cité des corsaires et son vieux beffroi au joyeux carillon...

Alors sur la Lyre l'attirera par son cachet ancien, sa fameuse église Saint-Pierre, qui date du XV^e siècle et son bel hôtel du Baillage...

Il visitera Douai et Cambrai, vieilles cités flamandes aux passés légendaires, l'une au magistral beffroi chanté par Victor Hugo...

Arras et sa merveilleuse grande place aux vieilles maisons espagnoles du XVII^e siècle, son magnifique Hôtel de Ville du XVI^e et son très vieux beffroi au carillon célèbre...

Nous n'avons fait qu'effleurer ce sujet si passionnant du « Tourisme dans le Nord », mais nous nous promettons d'y revenir...

Lire en quatrième page : Notre rubrique « TOURISME ».

C'est en 2^e page que paraît notre nouveau roman : LA PETITE CHATELAINE PAR ETIENNE NICHEL

Comme à Alger, M. Doumergue a été l'objet d'un accueil enthousiaste hier à Constantine



A GAUCHE : Les gorges du Rummel par lesquelles M. Doumergue est entré à Constantine. A DROITE : Le pont-Sidi-Rached, d'où le président admira la vallée du Rummel.

Le train présidentiel arrive à 9 heures à Constantine, qui a revêtu ses parures de grand appareil pour recevoir le chef de l'Etat. M. Gaston Doumergue est salué sur le quai de la gare par MM. Fernand Bouisson, Mornaud, Malarmé, les généraux Naulin, des sénateurs et des députés...

Les paroles françaises sont répétées par les échos de ces lieux sauvages. Cet hommage aux héros de la grande guerre émeut d'autant plus les personnes présentes, que de nombreux familles, qui pleurent un père ou un fils, ont fait aujourd'hui ce pèlerinage.

L'inauguration du Monument aux Morts. Le Président de la République quitte la Préfecture à 15 heures, pour aller inaugurer le Monument aux Morts de la grande guerre.

LES PETITS ANGES ET L'AUTOMOBILE



La célèbre procession des Saints Anges à Bruges, vient de se dérouler, comme chaque année, au milieu d'une grande masse de monde et sous un soleil radieux.

LA FIN TRAGIQUE PRES DE DENAIN D'UNE JEUNE FILLE DE DOUCHY

On croit que Cécile Lécu, dont le cadavre a été retiré de la Selle s'est, à la suite de chagrins intimes, jetée volontairement à l'eau.

Nous avons annoncé hier dans notre édition de Valenciennes que le cadavre d'une jeune fille avait été retiré mardi matin de la Selle, près de Denain. La victime était une jeune fille de Douchy, Cécile Lécu, âgée de 18 ans.

Après le bal

C'est mardi matin que fut retiré de la Selle, le cadavre de Cécile Lécu, disparue du domicile de ses parents, depuis dimanche à midi.

Une grande journée à la Société des Agriculteurs du Nord

Après une réunion au cours de laquelle on s'occupa des Jardins Ouvriers de la région et de l'École de Wagnonville, on fit fête à M. Jean Lefèvre, directeur partant des services départementaux.



Un groupe des invités photographiés à l'issue du banquet. On voit, au 1^{er} plan, de gauche à droite : M. Géry, professeur d'agriculture à Thiriez ; J. Lefèvre, directeur de l'Agriculture du Commerce et de la Colonisation au Maroc ; Leroux, inspecteur général de l'Agriculture.

La Société des Agriculteurs du Nord s'est réunie mercredi, à l'Hôtel Maréchal, rue Solferino, à Lille, sous la présidence de M. Firmin Desprez, président.

Le problème du Jardin Ouvrier Agricole

C'est M. Robert THIRIEZ qui traita de cette intéressante question, après avoir été présenté par M. Firmin Desprez.

« Si le développement de la Fédération des Jardins Ouvriers du Nord de la France a été aussi rapide, c'est que son existence répondait à un besoin. Il n'est pas nécessaire, cependant de réparer ici des bienfaits des Jardins Ouvriers, bienfaits procurés aux travailleurs tant au point de vue moral qu'au point de vue matériel... »

Un ménage d'ouvriers armentiérois vient de gagner un gros lot

C'est une obligation du Crédit National qui fait devenir ces braves gens « demi-millionnaires ».

La roue de la fortune a bien tourné une fois de plus. Un ouvrier de service des Travaux de la ville d'Armentières, M. Dauchy, vient de gagner 500.000 francs avec une obligation du Crédit National, numéro 4.748.371, émise le 610 de janvier 1925.

Deux travailleurs

M. et Mme Dauchy-Bayard demeurent dans un coquet baraquement, rue Jeanette. Le mari, âgé de 45 ans, est occupé aux services



M. DAUCHY et son chien.

de la ville, depuis cinq ans. Il était auparavant concierge à l'entreprise Dutrieux, rue de Messines.

L'heureuse nouvelle

M. et Mme Dauchy avaient confié leur petit avoir en dépôt au Crédit Lyonnais, 148, rue de Valenciennes. M. Dauchy, qui se mettait à la recherche de M. Dauchy, et le recontra à rue d'Ypres. Après s'être assuré qu'il s'agissait bien du gagnant, il lui annonça qu'il venait de gagner 500.000 fr. M. Dauchy blêmit sous le choc, puis refusa de croire à la bonne nouvelle.

Leurs projets

Les heureux gagnants n'ont pas de projets. Ils ignorent ce qu'ils vont faire et ils sont trop étonnés pour envisager quel que soit. Après avoir apprécié la bonne nouvelle, Mme Dauchy a voulu terminer son travail chez M. Soots.

« Je veux me noyer »

Au cours de notre enquête nous avons interrogé la mère de la victime.

Le Texte Officiel de la Loi sur les Assurances Sociales

Nous continuons et décevons la publication de notre texte officiel complet de la Loi sur les Assurances Sociales, que nous avons commencé dans nos précédents numéros.

LIRE LA SUITE EN DEUXIEME PAGE